

ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS



COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS

cicad

**TRIGÉSIMO OCTAVO PERÍODO ORDINARIO
DE SESIONES**
Del 6 al 9 de diciembre de 2005
Washington, D.C.

OEA/Ser.L/XIV.2.38
CICAD/doc. 1447/05
30 noviembre 2005
Original: español

NOTA DE LA MISION PERMANENTE DE BOLIVIA SOBRE LA CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA DE LA CICAD

MISION PERMANENTE DE BOLIVIA
ANTE LA ORGANIZACION DE LOS ESTADOS AMERICANOS
WASHINGTON, D.C.

OEA - CICAD - 217 - 05

La Misión Permanente de Bolivia ante la Organización de Estados Americanos saluda atentamente a la Secretaria General de la Organización de Estados Americanos -Secretaria Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD)- y tiene el honor adjuntar la nota del Emb. Hernando Velasco, Viceministro de Relaciones Exteriores y Culto de Bolivia, en la que manifiesta la decisión del Gobierno de Bolivia de encomendar al Lic. Javier Viscarra, Viceministro de Defensa Social y Responsable de la Lucha Antidrogas en Bolivia, la responsabilidad de asumir en representación del país la Presidencia de la CICAD, durante el XXXVIII Período Ordinario de Sesiones, a celebrarse del 6 al 9 de diciembre de 2005, en esta ciudad.

La Misión Permanente de Bolivia ante la Organización de los Estados Americanos hace propicia la oportunidad para reiterar a la Secretaria General - Secretaria Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD)-, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Washington D.C., 30 de Noviembre de 2005.

A la Honorable
Secretaria General
Secretaria Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del
Abuso de Drogas (CICAD)
Organización de los Estados Americanos
Washington D.C.

PBD



REPUBLICA DE BOLIVIA

MINISTERIO DE RELACIONES
EXTERIORES Y CULTO

CITE: VREC-DAE-Cs-581/2005
CLASIFICACION: URGENTE

La Paz, 28 de Noviembre de 2005

Señor Secretario Ejecutivo:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, a objeto de poner en su conocimiento que el Gobierno de Bolivia ha decidido encomendar al Viceministro de Defensa Social y Responsable de la Lucha Antidrogas en Bolivia, Lic. Javier Viscarra, la Jefatura de la Delegación Boliviana y la responsabilidad de asumir en representación del país la Presidencia de la CICAD en el 38° Periodo de Sesiones a llevarse a cabo en Washington del 6 al 9 de diciembre próximo.

Con este motivo, reitero a usted las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Emilio Fernando Velasco
VICEMINISTRO DE RELACIONES
EXTERIORES Y CULTO

Al Señor
James Mack
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA CICAD
Washington D.C.

MC